

**La militante tunisienne des droits humains,  
Sihem Ben Sedrine est en danger !**

Ancienne opposante emblématique au régime de Zine El Abidine Ben Ali, présidente de l'Instance Vérité et Dignité (IVD) durant la période postrévolutionnaire chargée de mettre en place un processus de justice transitionnelle, personnalité reconnue en Tunisie et à l'international, Sihem Ben Sedrine est arbitrairement incarcérée depuis le 1er août 2024, sans aucun motif sérieux d'inculpation. Le 14 janvier dernier, date anniversaire de la révolution de 2011, elle a entamé une grève de la faim pour protester contre sa détention arbitraire dans des conditions très sévères.

Devant la rapide détérioration de son état de santé, les autorités l'ont transférée le 25 janvier à l'hôpital de la Rabta en service de réanimation.

Toute visite, y compris de son époux et de ses enfants, lui est toutefois interdite, et le pouvoir continue de s'acharner contre elle.

En effet, le 28 janvier, un juge d'instruction du pôle économique et financier a décidé de prolonger sa détention sans même l'en informer.

*Aujourd'hui Sihem Ben Sedrine est en danger. Nous, les amis-es de la Tunisie épris de justice et de liberté, tenons à lui manifester publiquement notre solidarité et soutien en réclamant aux autorités tunisiennes sa libération sans délai.*

Premiers signataires :